

En los albores de la Era de la Pandemia
¿Apocalypse Now?

José Luis Damis
Buenos Aires

En los comienzos del 2020 irrumpió la pandemia en el planeta y abrió nuevos interrogantes. Estamos en el alborar de una nueva era la signada por la pandemia, donde el apocalipsis, la revelación, va mostrando una nueva imagen del mundo. El espacio de las comunicaciones se pobló de voces, médicos, políticos, periodistas, economistas, psiquiatras, psicólogos y hasta antropólogos dijeron lo suyo. ¿Y los filósofos? Aunque la sociedad no reclama sus palabras, algunos hablaron. ¿Qué puede decir la filosofía en los albores de la era de la pandemia? Es el tema que aborda este escrito.